



Ahrtal & Eifel

Ferienwohnung Lück mit 5 Sternen ausgezeichnet!

Erste Ferienwohnung in der Region Ahrtal & Eifel erhält 5 Sterne

Ferienwohnungen gibt es in der Verbandsgemeinde Altenahr viele, doch leider sind die Wenigsten klassifiziert.

Franz-Josef Lück aus Dernau nutzte die Nebensaison, um seiner bisher mit 4 Sternen ausgezeichneten Ferienwohnung neuen Glanz zu verleihen. Und seine Bemühungen wurden belohnt – nun besitzt er die erste 5-Sterne Ferienwohnung der Region.

Bereits seit 2007 betreibt die Familie Lück ihre Ferienwohnung in Dernau mit viel Freude. „Es macht großen Spaß so viele unterschiedliche Menschen kennen zu lernen“, sagt Herr Lück und betont: „aber am meisten freut es einen, wenn man sieht, wie sehr die Gäste ihren Urlaub genießen.“

Bürgermeister Achim Haag ließ es sich nicht nehmen, die Urkunde persönlich zu überreichen. Immerhin ist eine so ausgezeichnete Ferienwohnung ein Aushängeschild für eine touristisch geprägte Region. Er wünschte der Familie für ihre Wohnung stets 5 Sterne-Gäste und lobte den Einsatz, den die Ferienwohnung erkennen lasse.

Frau Hartmann von der Touristinformation Ahrtal & Eifel überreichte der Familie Lück einen Wanderrucksack für die Gäste und den neuen USB-Stick mit Fotos aus der Region.



Ahrtal & Eifel

Auch sie freute sich, dass es nun die erste 5 Sterne-Ferienwohnung in der Verbandsgemeinde gibt: "Immer mehr Gäste achten nicht nur darauf, dass sie Qualität geboten bekommen, wenn sie vor Ort sind – sie wollen schon vor Buchung der Reise wissen, welchen Standard sie erwarten können. Aus diesem Grund wird es immer wichtiger, Ferienwohnungen und Hotels klassifizieren zu lassen."

Näheres zur Ferienwohnung erfahren Sie unter www.fewo-lueck.de.

Weitere Informationen erhalten Sie bei der Touristinformation Ahrtal & Eifel, Haus des Gastes, Altenburger Straße 1, 53505 Altenahr, Tel. 02643/901797, Fax: 02643/3516, E-Mail: info@ahrtal-eifel.de, www.ahrtal-eifel.de